

Revitalización de Muskegon



Esta hoja informativa es parte de una serie que se centra en la revitalización de las áreas de preocupación de la región de los Grandes Lagos.

Entre mediados y fines de 1800, 47 aserraderos estaban en funcionamiento en el Lago Muskegon. Durante décadas, estos aserraderos y otras industrias usaban los lagos como un vertedero de desechos y contaminantes. En esta área de preocupación de los Grandes Lagos, la línea costera natural fue endurecida con desechos industriales y el lago y sus humedales se convirtieron en una combinación de desechos de los vertederos, químicos y otro detritus. Muchos residentes de Muskegon, Michigan dieron la espalda al lago, y los edificios de la ciudad miraron hacia el lado opuesto. En estos últimos años, la movilización de la comunidad y del gobierno ha cambiado drásticamente las vías fluviales de Muskegon para mejor. Como resultado, la ciudad ha visto un aumento en el desarrollo del área que da al río, oportunidades de recreación y turismo.

La limpieza de la madera vieja promueve el hábitat para los peces

La restauración del hábitat de las plantas y la vida silvestre en el lago Muskegon comenzó con la limpieza de muchos desechos, más de 110,000 toneladas de desechos de aserraderos fueron quitados del lago. Otros proyectos restauraron los humedales y crearon pasajes para que los peces se movieran libremente entre las vías fluviales. En el Veterans Memorial Park, una vez considerado como el "Bucle local más hermoso de Michigan" se restauraron más humedales y pasajes para peces a lo largo del río Muskegon. Las oportunidades para pescar y para la vida silvestre son parte del motivo por el que los residentes y turistas ahora pasan mucho más tiempo en el lago cada temporada que el que pasaban antes de la restauración.ⁱ

La fiesta está en el lago

El condado de Muskegon se ha convertido en un centro de navegación, pesca y de actividades al aire libre, con un valor total de recreación adicional por la limpieza que se calcula en \$27.9 millones anualmente.ⁱⁱ La ribera del lago que ha cobrado vida también atrae a residentes y turistas para disfrutar de muchos festivales y eventos, celebraciones de música, comida, bebidas, arte, recreación y hasta la ciudad y la limpieza del lago. En 2022, después de la peor parte de la pandemia, alrededor de 14,000 personas asistieron al Muskegon Lakeshore Art Festival. La participación en el 2022 Taste of Muskegon Festival excedió las expectativas por miles.

Muskegon ahora alberga vida en la ribera del lago

Una vez, los residentes locales evitaban el lago contaminado, pero ahora las personas se mudan a zonas cercanas al Lago Muskegon. Por ejemplo, Terrace Point Landing tiene 70 casas estilo cabañas, incluyendo muchas propiedades frente al lago. En las cercanías está Highpoint Flats—el viejo edificio de Hackley Union National Bank transformado en departamentos de lujo y el Berkshire Muskegon, que ofrece alojamiento para adultos mayores. Con base en los precios de venta de las casas, un estudio de la universidad estatal de Grand Valley en 2019, calculó el valor de las mejoras en la zona del lago en \$7.9 millones.ⁱⁱⁱ

Los cruceros por los Grandes Lagos dicen sí a Muskegon

Un crucero por los Grandes Lagos hizo una parada no planificada en Muskegon en 2015 y después de eso el Pearl Mist planificó visitas al lago Muskegon varias veces al año. En 2022, Muskegon era una parada programada para cuatro líneas de cruceros que han vuelto a operar después de la larga ausencia de dos años por la pandemia. Las reservas fueron un 25% más altas que en 2019 y 17 paradas fueron programadas para Muskegon. Cada crucero lleva hasta 200 pasajeros a tiendas, a comer y a visitar museos locales.

ⁱ⁻ⁱⁱⁱ Esta publicación fue financiada por la Iniciativa de Restauración de los Grandes Lagos. Las fuentes incluyen [Assessing the Investment](#) (Comisión de los Grandes Lagos), y otras, que aparecen enumeradas en iiseagrant.org/publications/muskegons-revitalization/. Para más información sobre el Área de preocupación de los Grandes Lagos, visite greatlakesmud.org.

Según los números



El sedimento contaminado que se quitó llenaría **76,000** camiones



\$7.9 millones de aumento en los valores de las cosas por la restauración de la zona



Alrededor de **2.5 millas** de línea costera restaurada en el Lago Muskegon



\$47 millones en un nuevo desarrollo en la zona del lago desde 2018